

Seguimiento masivo de la huelga y multitudinaria manifestación de los trabajadores de GEACAM

El 97% de la plantilla de Gestión Ambiental de Castilla-La Mancha (GEACAM) secundó el pasado lunes la jornada de huelga convocada por los cuatro sindi-

catos y más de 2.000 trabajadores -de un total de 2.800- acudieron de toda la región a manifestarse en defensa de sus empleos y de la empresa pública.

Los trabajadores y trabajadoras se manifestaron desde La Vega hasta la Consejería de Agricultura. Portaban bocinas, silbatos, tambores... y coreaban eslóganes como "Recortes=despidos", "Despidos No, Geacam Si"; "Cospedal recortas a mileuristas, ¿cuánto te recortas tú?", "Los técnicos también se queman, emergencias profesionales 12 meses", "¿Quién va a dar de comer a mis hijos?", "Cospedal, el monte has de pisar" o "Con 8 meses no comemos".

Los representantes sindicales fueron recibidos, no sin ciertas reticencias, por la Secretaria General Técnica y por la Directora General de Calidad e Impacto Ambiental a las que pidieron que trasladen a la Consejera de Agricultura y al Consejo de Gobierno las reivindicaciones sindicales y el rechazo de los trabajadores a los recortes que quieren imponer. Asimismo, les reclamaron una negociación abierta sin imposiciones previas ni amenazas que pueda conducir a un consenso que garantice el mantenimiento del empleo en la empresa pública.

El secretario general de la Federación Agroalimentaria de CCOO CLM, José Sánchez de los Silos, señaló que en la reunión "no ha habido mayor respuesta, no nos han dado ninguna solución". Así, manifestó que "si no se tienen en cuenta las reclamaciones de los trabajadores y de los sindicatos volveremos, que sepan que hemos venido y que si es preciso volveremos otra vez".

De los Silos reiteró que "no vamos a permitir que se recorten derechos ni que se despidan a ningún trabajador ni entre la plantilla dedicada a la prevención y extinción de incendios ni entre el personal de la estructura técnica y administrativa de la empresa". "Tenemos alternativas a los recortes que nos pretenden imponer; alternativas que no suponen pérdida de puestos de trabajo".

